

Törn durch die Überseestadt

Autonomes Architektur Atelier lädt ein

ÜBERSEESTADT (XKN). „Volle Becken – leere Speicher“: Unter diesem Titel lädt das „Autonome Architektur Atelier“ (AAA) zu einem Törn vom Kaffeequartier zum Holz- und Fabrikhafen ein. Die Tour am Sonntag, 14. Januar, führt quer durch die Überseestadt. Die Teilnehmer treffen sich um 14 Uhr an der neuen Straßenbahnhaltestelle „Eduard-Schopf-Allee“ (Linie 3).

Der Rundgang dauert zwischen ein bis zwei Stunden. Das AAA veranstaltet seit August 2006 urbane Spaziergänge zu interessanten und spannenden Orten in Bremen, um neue Perspektiven zu eröffnen. Weitere Informationen zum AAA gibt es im Internet unter www.aaa-bremen.de.